



## **SAMBUTAN GUBERNUR SUMATERA BARAT**

Pada Kegiatan

*Focus Group Discussion* (FGD) PERAN SERTA  
MASYARAKAT BERSAMA BHABINKAMTIBMAS DALAM  
RANGKA PEMBERDAYAAN POTENSI EKONOMI GUNA  
MENINGKATKAN TARAF HIDUP MASYARAKAT  
MASYARAKAT SEBAGAI IMPLEMENTASI PROGRAM  
PEMULIHAN EKONOMI NASIONAL

Padang, 15 Maret 2023

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**Assalaamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh**

Yth. Kapolda Sumatera Barat beserta jajaran;

Yth. Para Narasumber, serta hadirin peserta undangan  
kegiatan ini.

Pertama, mari bersama kita persembahkan puji dan  
syukur kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan tempat

semua makhluk meminta, yang karena rahmat dan kasih sayang-Nya, kita dapat berkumpul hari ini dalam keadaan sehat walafiat.

Selanjutnya, selawat dan salam untuk nabi dan junjungan, Rasulullah Muhammad SAW., yang telah mewasiatkan Al-Quran dan Sunnah, dua pedoman yang akan memandu kita semua pada keselamatan dan kebahagiaan di dunia, dan akhirat kelak. *Allaahumma shalli 'alaa Muhammad wa 'alaa aalihii wa shohbihii wa salliim.*

***Hadirin yang saya hormati,***

Sebagaimana kita ketahui, pasca pandemi Covid-19 yang melanda tanah air, Pemerintah berupaya untuk mengintegrasikan berbagai langkah untuk meminimalisir dampak pasca pandemi terhadap ekonomi, baik di tingkat individu/rumah tangga hingga korporasi melalui Program Pemulihan Nasional (PEN). Dampak ekonomi yang sangat disruptif dari Covid-19 juga harus direspon dengan langkah kebijakan yang juga luar biasa, bahkan belum pernah dilakukan sebelumnya (*unprecedented*). Secara umum, terdapat 6 kebijakan utama program PEN, yakni

penanganan kesehatan, perlindungan sosial, insentif bagi dunia usaha, dukungan untuk Usaha Mikro Kecil dan Menengah, pembiayaan korporasi, serta program sektoral Kementerian Lembaga dan Pemerintah Daerah.

Program PEN sendiri diatur melalui Peraturan Pemerintah Nomor 23 Tahun 2020. Peranan program PEN yang sangat krusial di dalam situasi pandemi, membuat Pemerintah sangat berhati-hati dan memegang prinsip-prinsip tata kelola yang baik, termasuk menjaga azas keadilan sosial dan penggunaan PEN untuk sebesar-besar kemakmuran rakyat. Pemerintah akan terus memastikan transparansi dan akuntabilitas dari program ini, dan menjaga agar tidak terjadi *moral hazard*. Tingginya ongkos yang diperlukan untuk pendanaan PEN juga mendorong untuk terjadinya pembagian biaya dan risiko antar pemangku kepentingan, sesuai dengan tugas dan kewenangan masing-masing.

### ***Hadirin yang berbahagia,***

Salah satu bagian utama dari program PEN adalah untuk menopang UMKM. UMKM merupakan salah satu

fokus utama upaya penyelamatan ekonomi terutama masyarakat menengah kebawah. Peranan UMKM dalam perekonomian sangat signifikan dan telah menyediakan lapangan pekerjaan bagi jutaan masyarakat. Namun para pelaku UMKM juga memiliki kerentanan yang sangat tinggi pasca pandemi. Bentuk intervensi Pemerintah Daerah yang dapat dilakukan lewat berbagai pilar seperti insentif pajak ditanggung Pemerintah atas PPh final UMKM. Selain itu, UMKM juga diberi kelonggaran dalam pembayaran angsuran dan bunga kredit, melalui program Subsidi Bunga Ultra Mikro dan UMKM.

Melalui stimulus Subsidi Bunga Ultra Mikro, UMKM mendapat fasilitas penundaan sementara pembayaran angsuran/cicilan pokok serta subsidi pembayaran bunga dalam jangka waktu tertentu atas kredit yang diambil melalui berbagai program seperti BPR, Kredit Usaha Rakyat, UMi, Mekaar, Pegadaian, Koperasi, dan lainnya. Di dalam program Subsidi Bunga UMKM, Pemerintah menjaga agar skema penyaluran betul-betul tepat sasaran dan dalam tata kelola yang baik. Debitur yang mendapatkan

fasilitas harus memenuhi kriteria tertentu, seperti memiliki plafon pinjaman tertentu dan tidak masuk dalam daftar hitam serta memiliki reputasi kualitas kredit yang baik.

***Hadirin yang berbahagia,***

Saya sangat menyambut baik dilaksanakannya kegiatan ini, dengan harapan rapat FGD ini dapat menemukan pola sinergitas yang baik antara masyarakat dengan Polri dalam hal ini Babhinkamtibmas sebagai fasilitator bersama pemangku kepentingan lainnya di tengah masyarakat dalam menemukan potensi ekonomi masyarakat untuk dapat dikembangkan secara bersama-sama kedepannya.

Menutup sambutan ini, dengan mengucapkan "*Bismillahirrahmanirrahim*", Kegiatan ***Focus Group Discussion (FGD) PERAN SERTA MASYARAKAT BERSAMA BHABINKAMTIBMAS DALAM RANGKA PEMBERDAYAAN POTENSI EKONOMI GUNA MENINGKATKAN TARAF HIDUP MASYARAKAT MASYARAKAT SEBAGAI IMPLEMENTASI PROGRAM***

**PEMULIHAN EKONOMI NASIONAL**, dinyatakan resmi dibuka. Semoga Allah SWT memberikan ridho atas segala upaya yang kita lakukan .... Amin YRA.

*Kami akhiri, wabillahi taufik wal hidayah, Assalamu'alaikum warahmatulkahi wabarakatu.*

**GUBERNUR SUMATERA BARAT**

**dto**

**MAHYELDI**